
Frau Gottlieb nimmt Stellung zu der Anfrage der CDU-Fraktion. Sie beantwortet die Fragen 
ausführlich anhand eines Antwortschreibens, welches den Fraktionen bereits vorliegt. 
 
Herr Müller fragt an, ob für den geplanten Einsatz der Fußbodenheizung über eine effiziente 
Wärmepumpe eine Rentabilitätsberechnung stattgefunden hat. 
 
Herr Faubel verneint dies und erklärt, dass alternative Energieversorgungen am Standort nicht  zu 
verwirklichen sind. Die Nutzung von Solarenergie entfällt aufgrund der Verschattung des neuen 
Gebäudes. Das vorhandene Hallendach verfügt über keine statischen Reserven. 
  
 


